

COORDINARON COMO REPARTIR EL HIELO

Disminuída la Producción Diaria por los Desperfectos Sufri- dos en las Fábricas

Con el Director de la ORPA celebraron ayer una entrevista los fabricantes y repartidores de hielo de La Habana a fin de acordar la mejor manera de distribuir este producto durante la semana que se inicia mañana y que se considera será el periodo de emergencia que afectará a la entrega de este artículo a los consumidores.

Después de discutido el asunto se convino en hacer una distribución en la siguiente forma: 1. Hospitales y clínicas. 2. Pescado y carnes, que requieren un promedio de no menos de 20 toneladas diarias. 3. Leche cruda y pasteurizada que requiere un promedio no menor de 12 libras de hielo por cada litro de leche. Se dejan una reserva de 10 toneladas para cubrir cualquier déficit para el abastecimiento de los tres sectores arriba mencionados y además para cualquiera atención médica urgente que se presente. El resto del hielo se dedicará para el uso comercial e industrial. Esta distribución se hace con vista al total de la producción diaria.

Debido a los desperfectos ocasionados en las fábricas de hielo de La Polar y La Tropical que son las principales abastecedoras de la Capital y términos limítrofes, la distribución de hielo desde el miércoles día del huracán, ha sufrido numerosos trastornos, que redujeron en forma extraordinaria la producción diaria que prácticamente ha sido nula.

Trabajando noche y día en la reparación de las plantas de condensación del agua se ha logrado resolver el problema y se calcula que ya hoy domingo habrá hielo para su venta al público. No obstante estas ventas serán en forma limitada hasta que las plantas estén en condiciones de producir a plena capacidad.

M, Oct 22/44